



NO FUNCIONA  
APLICACIÓN PARA QUE  
MIGRANTES PIDAN ASILO  
A ESTADOS UNIDOS [P.14](#)

# Gobierno de Joe Biden suspende citas de asilo por aplicación CBP

**LOS MIGRANTES ERAN** objeto de extorsión, según defensores

**POR JENYFFER MARTÍNEZ**  
nacion@contrareplica.mx

**E**l Gobierno de Estados Unidos dejó de aceptar citas a través de las aplicaciones de dispositivos móviles para admitir migrantes y asilo fronterizo en Texas.

Lo anterior derivado de que Defensores advirtieron a las autoridades de este país que los migrantes estaban siendo objetos de extorsión mediante la plataforma.

Cabe señalar que la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos no dio explicaciones sobre esta decisión de suspender citas a través de la aplicación CBO One para el cruce de Laredo Texas.

Al respecto, varios solicitantes de asilo dijeron que los habían amenazado con retenerlos y hacer que perdieran sus citas programadas.

Por su parte los grupos humanitarios de Laredo afirman que recientemente habían advertido a la CBP de los problemas, además de que ciertos grupos estaban intentando controlar el acceso al cruce internacional por la frontera mexicana.



**Miles de** migrantes-solicitan-tes de asilo han estado atrapados en la frontera de México y EU. Especial

Por otro lado grupos defensores de migrantes afirmaron que esta situación en Nuevo Laredo está llena de luchas entre cárteles y otros grupos de poder, que ponen en duda el argumento de la administración de que México es un lugar seguro para el número de personas que huyen de la violencia en América Central.

Algunos migrantes han señalado que las autoridades de inmigración mexicana del aeropuerto les confiscaron sus documentos de viaje, sin importar que se traten de documentos fieles o de copias, además exigieron pagar mil pesos mexicanos.

“Nos decían a escondidas: ‘van a

meter el dinero en ese sobre y nos lo pasan”, relató para El Universal el afectado, recordando que los funcionarios le dijeron a él y a otros migrantes, amenazando los con retenerlos para así cancelar sus citas.

Además miles de solicitantes de asilo han estado atrapados en las fronteras mexicanas esperando conseguir citas para solicitar refugio en Estados Unidos pues, este fue bloqueado durante la pandemia por una restricción de salud pública denominada título 42 y pese a que esta ha sido levantada desde el mes pasado la situación no ha cambiado.

Cabe señalar que el gobierno dijo que aún se abrirán 1250 citas diarias. ●